
【本报讯】卫 生 部 公 关
局 负 责 人 茜 蒂（Siti Nadia
Tarmizi）于 10 月 3 日声称，
玛琅市坎朱鲁汉（Kanjuru-
han）体育广场于 10 月 1 日
晚 间 举 办 玛 琅 Arema 俱 乐
部球队与泗水 Persebaya 球
队对垒比赛后，作为客队
的 泗 水 足 球 队（Persebaya）
反败为胜，可是令人震惊
的是竟发生严重伤亡人数

的骚乱事件。根据卫生部
的 资 料 ，伤 亡 人 数 共 437
人。

茜 蒂 说 ，如 今 死 亡 人
数 增 加 为 131 人 。 她 说 ：

“直至今天早上为止，轻度
及 中 度 的 伤 者 共 248 人 ，
重伤者 58 人，以及死亡者
131 人 。 然 而 这 些 数 据 还
会变动。”

受伤者在数家医院留

医，一部分的轻伤者已返
家。她说：“留在医院接受
治疗的都是重伤者。”

与 此 同 时 ，人 力 资 源
发展与文化统筹部长穆哈
吉尔·艾芬迪（Muhadjir Ef-
fendi）表示，在医院提供的
医疗服务都没问题。受伤
者不须担心医疗费用，因
为政府将负担全部的医疗
开支。他说：“全部医疗费

用 由 政 府 负 担 。 迄 今 为
止，在医疗方面没有任何
怨言，一切医疗服务都快
速 提 供 及 符 合 应 有 的 程
序。”

穆哈吉尔与社会部长
丽 斯 玛（Tri Rismaharini）代
表佐科维总统及马鲁夫副
总统前往玛琅探望受伤的
人们，以及向丧生者的家
属提供抚恤金。 （Ing）

球赛骚乱事件死亡者增为131人
受伤者超三百人 全由政府负责医疗费用
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PSI推选甘贾尔为总统候选人
【本报讯】印 尼 团 结

党 (PSI) 宣 布 推 选 中 爪 哇
省 长 甘 贾 尔 为 2024 年 总
统 候 选 人 。 我 国 第 四 任
总 统 瓦 希 德 (Abdurrahman
Wahid) 的 女 儿 燕 妮·瓦 希
德 （Yenny Wahid）为 副 总
统候选人。

周 一（3/10）下 午 ，在
一场新闻发布会上，印尼
团 结 党 辅 导 委 员 会 副 主
席 伍 小 惠（ Grace Natalie ）
声 称 ，推 选 甘 贾 尔 是 自
2022 年 2 月 下 旬 以 来 举
行 的“ 人 民 协 商 论 坛 ”
（Forum Rembuk Rakyat)的决

定；这次推选的候选人是
为 继 承 佐 科 维 领 导 的 治
国 方 针 ，是 由“ 人 民 协 商
论坛”自中央领导层至地
方行管理层，与各地社会
名 人 协 商 听 取 对 总 统 候
选 人 的 期 望 的 结 果 。 因
此，我们宣布印尼团结党
将 推 选 甘 贾 尔 为 2024 年
印 尼 团 结 党 的 总 统 候 选
人。

伍 小 惠 表 示 ，从 一 开
始，甘贾尔一直就比其他
人 物 更 优 越 。 全 国 的 人
民 协 商 结 果 出 现 了 9 名
候选人，包括马福、迪托、

埃里克与穆丽亚妮，却没
有 阿 尼 斯 的 名 字 。 甘 贾
尔是最佳人选，因为甘贾

尔“具有与印尼团结党一
直 在 争 取 的 共 同 的 国 家
愿景和多元化”。

她 补 充 说 道 ，印 尼 团
结党认为，甘贾尔是继承
佐 科 维 总 统 促 进 国 家 进
步 所 最 合 适 人 选 。 这 是
人 民 通 过 人 民 协 商 选 出
的 2024 年总统候选人，不
是 印 尼 团 结 党 精 英 的 愿
望，人民的愿望符合我们
的良心，也符合印尼团结
党的愿望。

伍 小 惠 还 认 为 ，甘 贾
尔 是 一 位 了 解 年 轻 人 的
愿 望 和 沟 通 模 式 的 民 粹
主义政治家，这一点从这
名 印 尼 斗 争 民 主 党 政 治
家 优 化 社 交 媒 体 的 使 用

就 可 以 看 出 。 尽 管 甘 贾
尔 并 非 是 印 尼 团 结 党 干
部，但是印尼团结党致力
于支持最佳候选人。

然而，甘贾尔于 10 月
4 日 回 应 说 ，感 谢 印 尼 团
结党的好意，但我现在还
要 关 注 在 中 爪 哇 省 的 各
项工作。

伍 小 惠 还 宣 布 ，印 尼
团 结 党 推 选 我 国 第 四 任
总 统 瓦 希 德 (Abdurrahman
Wahid) 的 女 儿 燕 妮·瓦 希
德 （Yenny Wahid）为 2024
年 总 统 选 举 的 副 总 统 候
选人。 （亮剑）

雅万高铁路困境：

车站离市区很远
【本报讯】雅万高铁项

目原定于 2019 年完成，现
在已推迟到 2023 年。该项
目 还 出 现 了 成 本 超 支 问
题，这可能会对我国的财
政造成损失。根据中国政
府的提议，这个大型项目
最初计算成本为 86.5 万亿
盾，完全不使用国家预算
资金。现在，该项目的成
本已膨胀了不少，且可以
由国家资金资助。除了成
本超支问题外，印中高铁
公司(KCIC)面临的主要问
题之一是如何吸引乘客，
因为两地车站的位置都是
远离市中心。

印中高铁公司总经理
德 维 亚 娜（Dwiyana Salmet
Riyadi) 周 三（28/9）表 示 ，
如何前往车站问题，确实
是必须关注的事情。车站
都是在市外，因此前往车
站的问题必须引起注意。
雅万高铁得到了各市县政
府的支持，同时也获得公
共 工 程 与 民 居 部 ，Jasa
Marga 公司和交通部等的
帮助。

德维亚娜表示，现在
我们正在共同努力，过程
正在进行中，例如在哈林
站，将拥有下车区。有进
出 口 设 施 ，就 如 休 息 区 。
我 们 正 在 向 Jasa Marga 公
司和公共工程与民居部申
请许可证。 从哈林站前
往加里玛朗河的通道也在
准备当中。目前雅加达专
区省长已签发了土地征用
许可证。

轻轨车站也被视为支
持用户更容易切换到高铁
哈林站。 在加拉璜站，其
通道目前使用基路作为不

太具有代表性的省道。因
此，西爪哇省政府致力于
修复道路。此外，雅万高
铁还与区域开发商合作，
如 Deltamas 和其他工业区，
以建造通道。公共工程与
民 居 部 还 要 求 可 以 从 42
公里收费站直接进前往加
拉璜站。

德维亚娜声称，所以，
一切都是在同步进行。本
质上，迫切需要市县区政
政府、省府、区域开发商、
国企部、交通部和公共工
程与民居部的支持，包括
Jasa Marga 公司和收费公路
管理单位。至于德加卢瓦
尔站，雅万高铁联系 Jasa
Marga，以便从芝勒尼收费
站通道。

德维亚娜表示，从本
质上讲，我们正试图与其
他公共交通服务连接，包
括外雅加达专线巴士。所
有通道都在进行中，因为，
目前阶段的重点是通道的
可用性。

国 企 部 长 埃 里 克 表
示，国企部将优化与其他
交通方式的整合，以吸引
高铁乘客，其中之一就是
轻轨。轻轨和高铁也是一
样的，轻轨也可以通到几
个点。以后，还有出外埠
的高铁。我们正在协同工
作，以便每个单位都不是
自行动工。 除轻轨外，印
中高铁公司的多数股权由
国企财团控制，将其与 Ja-
sa Marga 公司的收费公路
整合。比如加拉璜车站，
我们正在讨论中，有一个
收费公路出口，我们正在
和 Jasa Marga 公 司 商 谈 。

（亮剑）

国际足联总部降半旗以示哀悼
坎朱鲁汉体育场悲剧为“足球界黑暗日子”

【本报讯】国际足联主
席詹尼·因凡蒂诺把在东
爪 哇 省 玛 朗 市 坎 朱 鲁 汉
（Kanjuruhan）体 育 场 造 成
数百名球迷死亡的事件，
称之为“足球界的黑暗日
子”。甚至，国际足联总部
还在 10 月 3 日下半旗，足
见坎朱鲁汉体育场悲剧并
没有被全球足球界忽视。

据国际足联官方网站
报道，因凡蒂诺作为国际
足联主席向在坎朱鲁汉体
育场悲剧中遇难者的家属
表示哀悼。

东爪哇玛朗市坎朱鲁
汉体育场悲剧确实震惊了
世界足球界。

詹尼·因凡蒂诺指出，
在印尼玛朗市的坎朱鲁汉
体育场举行的阿雷马足球

俱乐部与泗水市足球队比
赛结束时发生的悲惨事件
之后，全球足球界感到非
常震惊。我们认为，悲剧
的发生，对所有参与足球
的 人 来 说 都 是 黑 暗 的 一
天。这一事件也被视为一
场令人心碎的悲剧。国际
足联为受害者祈祷，并关
注印度尼西亚足球联赛面
临的困难局面。

詹尼·因凡蒂诺表示，
与国际足联和全球足球界
一起，我们所有人的想法
和祈祷都为了受害者、那
些受害的人、那些受伤的
人，以及印度尼西亚共和
国人民、亚洲足球联合会、
印度尼西亚足球协会与印
度尼西亚足球联赛在这种
困难的情况下。 （亮剑）

【本报讯】悲伤笼罩着印
度尼西亚足球界。玛朗市坎
朱鲁汉（Kanjuruhan）体育场
悲剧在阿雷马足球俱乐部对
阵泗水市足球队后发生混
乱，夺走了多达百余球迷的
生命。

这场悲剧的因由之一是
警方发射的催泪瓦斯，让球
迷惊慌失措、窒息，其中一些
人被践踏导致死亡。

总警长里斯提约将军周
日（9/10）表示，国警总部将
对这些维持秩序的警员执行
的标准作业程序进行审计。
执法人员肯定会探索与标准
作业程序相关的阶段，以及
由任务组或治安部队在比赛
实施期间执行任务的阶段。
当然，现有的阶段将被审计。

国会第三委员会副主席
艾哈迈德·萨赫罗尼对当局
在体育场内使用催泪瓦斯驱
散骚乱球迷的举措表示遗
憾。萨罗尼还表示，悲剧的

出现不是来自一方而已。然
而，在体育馆或体育场内发
射催泪瓦斯肯定是违法的。
国际足联也禁止在体育场使
用催泪瓦斯。

国 会 议 员 法 德 利·尊
（Fadli Zon）周日（9/10）对阿
雷马足球俱乐部与泗水市足
球队比赛后，在玛琅的坎朱
鲁汉体育场死亡的悲剧表示
悲伤。我们对127人的死亡
深感抱歉，这是一场足球悲
剧。法德利认为应该有人为
此悲剧的出现负责任。他还
强调了警方在应对赛后混乱
时使用催泪瓦斯，必须进行
认真调查，包括在体育场内
使用催泪瓦斯。

国会第十委员会主席赛
义夫·胡达对在玛朗市足球
赛中有球迷丧生的悲剧感到
遗憾。必须有人对这一致命
事件负责。胡达要求对这场
造成许多人死亡的骚乱进行
调查，这场比赛是在没有任

何责任方的情况下举行的。
希望警方对这场悲剧进行彻
底调查，并追究举办方的责
任。

印度尼西亚法律援助基
金 会（YLBHI）主 席 穆 罕 默
德·伊努尔还强调了坎朱鲁
汉体育场悲剧。YLBHI谴责
当局对球迷的镇压行动，并
无视各种规定，特别是执行
警方的人权原则，并敦促政
府立即对这场悲剧进行调
查。国际足联禁止在体育场
内使用催泪瓦斯。国际足联
在《体育场安全和安保条例》
第19条中确认，禁止使用催
泪瓦斯和枪支来保护体育场
内的人群。

伊努尔希望政府成立一
个独立的调查小组，并敦促
国警和全国警察委员会审查
关于警察侵犯人权的指控、
违反专业精神的指控以及警
察当值的表现。

YLBHI敦促总警长对所

发生的悲剧进行坚定的评
估，这场悲剧导致对球迷和
警察造成损失。

东爪哇警长尼科·阿芬
塔少将（Nico Afinta）周日（2/
10）解释了为什么警察成员
发射催泪瓦斯来控制阿雷马
足球俱乐部球迷的原因，这
些球迷在球队输球后感到失
望，阿雷马球队球迷当时袭
击警察人员、破坏体育场，并
试图找到阿雷马球员和管理
人员。当时，治安人员采取
预防措施并转移球迷注意
力，以免他们进入体育场攻
击球员的。警方在这个过程
中，采取预防措施，直到发射
催泪瓦斯，因为球迷采取无
政府主义行动，球迷们袭击
警察、损坏汽车，最后被催泪
瓦斯击中。在警察发射催泪
瓦斯后，球迷们集中跑向体
育场出口处，在那里出现堆
积现象，因此发生了缺氧的
情况。 （亮剑）

各方纷纷指责足球联赛悲剧
警方发射催泪瓦斯驱散球迷是致命原由

燕妮燕妮··瓦希德成为瓦希德成为20242024 年副总统候选人年副总统候选人

现任中爪哇省长甘贾尔

【本报讯】针对玛琅市坎
朱鲁汉（Kanjuruhan）体育广
场惨案的发生，东爪省警长
尼可（Nico Afianta）说，在警
察发射催泪瓦斯后，阿雷马
足球俱乐部和泗水足协赛事

的观众纷纷逃离赛场，聚集
在体育广场的某一个地点。

尼可日前说，由于催泪
瓦斯，他们逃离赛场汇聚在
一个地点，在人群汇聚过程
中，许多人出现呼吸急促缺

氧状态。
尼可说，这次事件造成

127 人死亡，其中2人是国家
警察。他解释说，有 34人在
体育场内死亡，其余人在被
送往当地多家医院时死亡。

尼可解释说，警察发射
催泪瓦斯是因为阿雷玛的支
持者对比赛结果不满意，于
是冲进赛场。警方认为他们
的行为危及球员和官员的安
全。

警察总部表示，警方将
研究负责安全的成员使用催
泪瓦斯的规定。并监察警员
所采取的行动是否符合现场
情况。

国警公关主任德迪（De-
di Prasetyo）少将在玛琅总署
说，这是正在调查的材料的

一部分。
人 权 委 专 员 阿 南

（Choirul Anam）表示，在坎朱
鲁汉体育广场发生骚乱事件
期间，14 个可用门中只有 2
个出口打开。

然而，阿南表示，警方仍
在调查大多数遇难者的位
置，无论他们是在催泪瓦斯
爆炸附近还是在其他地方。

政府通过人力资源发展
和文化统筹部长穆哈吉尔
（Muhadjir Effendy）表 示 ，坎
朱鲁汉体育广场悲剧的受害
者总数为 448 人，其中 125
人死亡。这种说法与尼可略
微不同。

血腥事件发生在周六
（1/10）晚上阿雷马足球俱乐
部对泗水足协的甲级联赛之
后，催泪瓦斯枪击事件是在
一些阿雷玛支持者冲进球场
后引发的，因为他们的球队
被客队打败了。 （Irw）

东爪警方报告足球联赛惨案
造成127人死亡受害者总数为448人

【本报讯】交通部长布
迪（Budi Karya Sumadi）于周
一（2022 年 10 月 3 日）在雅
加达交通部办公室接见日
本 驻 我 国 大 使 Kanasugi
Kenji 时，要求日本中标位
于勿加西的道路适行性测
试 中 心 和 机 动 车 认 证
（BPLJSKB）试 验 场 联 合 项
目，加快实现合作协议。

他强调，根据合作协议

的最终确定，必须在试验场
开发项目选定中标财团之
后，加快进行。

日本驻印尼大使表示，
其方曾承诺支持试验场项
目的实施。

因为该项目是两国将

开 展 合 作 的 重 点 项 目 之
一。值得注意的是，试验场
建设项目是与政府和企业
实体合作进行的项目，并且
已经历了几个阶段来确定
项目获胜者。

在 2022 年 8 月 22 日已

经公布了该项目获胜者，即
印 尼 国 际 汽 车 试 验 场 联
盟。目前，政府和财团正在
制定合作协议草案以供签
署。合作范围将包括设计
和建造测试设施和配套设
施；采购检测设备及配套设
施，设施维护，能力培训。

国内试验场来日有望
能促进印尼不再需要在国
外测试机动车辆。 （松鹤）

交通部长要求日本大使
加快实现试验场的合作


